

**AJUSTES EN EL ÁREA DE MONITOREO**

# INE se aprieta más el cinturón, con 7.5 mdp

POR IVONNE MELGAR  
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al menos 7.5 millones de pesos que estaban asignados a actualizar infraestructura tecnológica serán destinados a robustecer los sistemas para la capacitación electoral; también hubo ajustes en el área de monitoreo.

Mientras espera respuesta a su solicitud de recibir mil 511 millones de pesos extra para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros, el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó nuevos ajustes a sus gastos de este año.

Entre las medidas para afrontar el recorte histórico que lo dejó con un tercio del dinero requerido a varias de sus áreas, están la reasignación de 7.5 millones de pesos en labores informáticas, con lo que sacrificó la actualización de infraestructura tecnológica y servicios para el procesamiento de datos.

Este monto estaba destinado a robustecer la infraestructura de tecnologías de la información y comunicaciones, así como el procesamiento de datos y contenido en portales y otros servicios institucionales. Sin envase, ahora será canalizado a tareas de soporte técnico y apoyo en materia de tecnologías de la información y comunicaciones para los procesos electorales de este año, así como actualización y mantenimiento de sistemas de información para capacitación electoral.

Además, el millón de pesos asignado al trabajo de monitoreo de información y redes para todo el año, será gastado tan sólo en el primer trimestre de 2025 en tanto se logra una ampliación presupuestal que permita garantizar el funcionamiento de esa área.

**LOS RECURSOS que estaban asignados a actualizar la infraestructura tecnológica serán destinados a robustecer los sistemas para la capacitación electoral**



También sacrificaron la actualización de los servicios para el procesar datos.

Foto: Especial

Las modificaciones urgentes para el funcionamiento de la Coordinación Nacional de Comunicación Social y la Unidad Técnica de Servicios de Informática fueron avaladas este viernes por la Junta General Ejecutiva.

Carmen Urías Palma, encargada de Despacho de la Coordinación Nacional de Comunicación Social, recordó que que mientras en 2017 hubo 62 mil 81 notas y opiniones sobre el INE, en 2024 se registraron 143 mil 940, cantidad que permite dimensionar la carga laboral que su monitoreo implica.

El jueves, la presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer que su gobierno sólo tiene disponibles 800 millones pesos extra a los seis mil 329 millones que el INE presupuestó para organizar la renovación de la mitad del Poder Judicial federal.